

Le labyrinthe

Soirée « cinéma » agréable qui nous fait oublier pendant un peu plus d'une heure la fatigue de la 1^{er} journée de ski. Nous n'étions pas très bien installés entre les chaises en bois très dures et les bancs tordus, mais le film « le labyrinthe » a fait disparaître tous ces soucis avec des scènes impressionnantes, drôles qui ont provoqué plus d'un fou rire et de très, très, très, très,très, beaux acteurs qui ont fait rêver plus d'une fille.



*"De très très très très beaux acteurs
qui on fait rêver plus d'une fille"*

Estelle Pedrabissi et Océane Marie